

Julio 24,2014 La presidenta del Consejo Provincial de la Mujer del ministerio de Gobierno, Educación y Justicia de Neuquén, Graciela Cardone, asistió al encuentro nacional del Consejo Federal de Mujeres 2014 que se desarrolló en Buenos Aires. De las jornadas participaron representantes de 20 provincias y se abordaron temas vinculados a la implementación del Botón Antipánico en regiones donde todavía no se utiliza el dispositivo.

Tras el intercambio de ideas entre las participantes firmaron un acta acuerdo para trabajar en conjunto para la implementación del sistema y la construcción de un protocolo de aplicación para su mejor funcionamiento.

“Esta disposición viene a dar cuenta de la necesidad de generar estándares similares de acceso a la seguridad y a la justicia en todo el país. Si bien existen provincias que ya lo implementaron, desde la órbita del estado nacional se busca equidad en todo el territorio”, refiere el documento.

Julio 24,2014

La presidenta del Consejo Provincial de la Mujer del ministerio de Gobierno, Educación y Justicia de Neuquén, Graciela Cardone, asistió al encuentro nacional del Consejo Federal de Mujeres 2014 que se desarrolló en Buenos Aires.

De las jornadas participaron representantes de 20 provincias y se abordaron temas vinculados a la implementación del Botón Antipánico en regiones donde todavía no se utiliza el dispositivo.

Tras el intercambio de ideas entre las participantes firmaron un acta acuerdo para trabajar en conjunto para la implementación del sistema y la construcción de un protocolo de aplicación para su mejor funcionamiento.

“Esta disposición viene a dar cuenta de la necesidad de generar estándares similares de acceso a la seguridad y a la justicia en todo el país. Si bien existen provincias que ya lo implementaron, desde la órbita del estado nacional se busca equidad en todo el territorio”, refiere el documento.

*Nota extraída de Neuquén Informa*